

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 18. April 2019

Gemeinsame Pressemitteilung der AWO Mühlheim und der Stadt Mühlheim- „Mahlzeit – Begegnungszeit“ – Angebot der AWO Mühlheim

Am Freitag, dem 26. April 2019 um 12:00 bis 13:30 Uhr findet in der AWO–Begegnungsstätte in der Fahrenstr. 2 in Mühlheim ein weiteres Mittagessen unter dem Motto „Mahlzeit – Begegnungszeit“ unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Daniel Tybussek statt.

Damit werden Brücken gebaut für jene, die derzeit nicht mehr im Mittelpunkt der Gesellschaft stehen, und Raum für Zusammenkünfte geschaffen. Gemeinsam am Mittagstisch ins Gespräch zu kommen und nicht allein sein zu müssen ist eine wichtige Zielsetzung der Veranstalter für alle Menschen, die auch persönliche Schicksalsschläge zu verarbeiten haben.

So veranstaltet die AWO Mühlheim erneut in Zusammenarbeit mit ortsansässigen Gastronomen einen gemeinsamen Mittagstisch. Teilnehmer zahlen hier lediglich 1,- Euro bis 3,- Euro. Auch ein kostenloser Fahrdienst wird unter der Telefonnummer 06108 77204 angeboten.

Bürgermeister Daniel Tybussek freut sich über das ehrenamtliche Engagement und die gute Resonanz. „Mein Dank geht an alle Förderer dieses Projektes, insbesondere der Arbeiterwohlfahrt Mühlheim und dem engagierten Gastronomen, die hier einen wichtigen Beitrag leisten, allen Menschen einen Platz in der Mitte der Gesellschaft anbieten zu können“, fügt der Bürgermeister an.

Für alle Interessierten findet außerdem am Freitag, 10. Mai 2019 von 14.00 bis 15.30 Uhr ein Kaffeenachmittag in der AWO-Begegnungsstätte statt. Dieser wird von Mühlheimer Bäckereien unterstützt. „Mahlzeit – Begegnungszeit“ ist eine bürgerschaftliche Initiative in Mühlheim am Main.